

PROPUESTA DE VALOR

Para la propuesta de valor, nuestra empresa ha optado por ofrecer un producto que beneficie al medio natural y cree conciencia social.

Consiste en una bolsa de basura para automóviles/vehículos, de material duradero o biodegradable, como puede ser, Notex, siendo este nuestro valor añadido. Este tipo de material suele fabricarse con cierto porcentaje de tejido reciclado.

La bolsa dispondrá de un asa para sujetar de la palanca de cambios de los vehículos. Esta bolsa permitirá a los usuarios recoger de forma fácil la basura generada dentro de los vehículos evitando así arrojar residuos a las vías.

Nuestra empresa propone una idea diseñada especialmente para cada segmento de cliente, la cual sería personalizada en base a sus necesidades y peticiones.

Estas propuestas pueden ser:

- Si la venta es al cliente directo: colores personalizados, material de la bolsa, estampados, etc....
- Si la venta es a empresas: colores personalizados, estampado de logotipos, diversidad de tamaños, etc...

Con esta propuesta se pretende dar apoyo a los conductores de vehículos, para recoger fácilmente la basura que producen en el interior de estos y así evitar posibles sanciones derivadas de esta infracción y la posibilidad de perder puntos del carnet de conducir.

Con este proyecto queremos llegar a la mayor cantidad de usuarios posibles, con el fin de solucionar este problema, tan real, como lo es la contaminación o incendios forestales producidos por los residuos arrojados a las vías.

Al ofrecer nuestro producto a empresas, con la opción de personalizarlo con sus nombres, logotipos, colores y tamaños, en mayores cantidades, estas empresas podrán adquirirlo a un menor costo, y así las empresas podrán obsequiar o vender a sus clientes.

Por ejemplo, al vendérselo a gasolineras, éstas podrán obsequiarle/venderle la bolsa personalizada con su marca, a los usuarios de sus productos y servicios. Así, al regalar miles de bolsitas con su marca, su inversión en publicidad estará presente durante un período razonable en los automóviles de sus clientes.



Con la venta directa al cliente mediante una página web o una tienda física, nuestra empresa ofrecerá bolsas de material duradero o biodegradable, con diversas personalizaciones a los clientes, como pueden ser: nombres, fotos, etc., sirviendo éstas, por ejemplo, para dar como regalos.



Estas bolsitas ecológicas y reciclables para automóviles son pequeñas en tamaño, pero de gran aporte a la limpieza de nuestra ciudad/país.

Por su bajo costo es ideal para campañas publicitarias masivas o para empresas que deseen realizar acciones de Responsabilidad Social Empresarial.

Las bolsas son excelentes para guardar/tirar envoltorios de dulces, tickets de aparcamientos o peajes, cajitas o bricks de zumos y muchas cosas más.

Los usuarios podrán adquirir la bolsita pequeña tradicional para uso diario o un tamaño más grande, ideal para llevar en viajes.

Ofreceremos la posibilidad de hacer la clásica bolsita cuadrada o darle un toque de diseño con el cabezal redondo o sustituyendo el común cabezal por un asa, que es más funcional.

Nuestra propuesta de alta calidad y firmeza pretende resolver el problema de arrojar basura por las ventanas de los vehículos; lo que los usuarios definen como una acción rápida y fácil, colaborando con publicidad a bajo costo y con una ciudad más limpia.